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정책 설정이 여전히 '긴축' 상태인 가운데 금리 인하의 제조업 영향은                 

지연될 것                                                                                       

September 23, 2024 | Beatriz Marie D. Cruz | BusinessWorld 

REUTERS  

필리핀 중앙은행(Bangko Sentral ng Pilipinas)의 정책이 여전히  

"긴축" 상태에 있기 때문에, 금리 인하의 영향이 올해                       

제조업체들의 실적에 반영되지 않을 수 있다고 분석가들이                  

전했습니다. 
 

“S&P 글로벌 마켓 인텔리전스의 수석 경제학자인 하루미                  

타구치는 이메일을 통해 “필리핀의 통화 정책이 여전히 긴축            

상태에 있고, 8월 정책 금리 인하 후에도 차입 비용이 여전히             

높으며, 통화 정책 변화가 경제 활동에 영향을 미치기까지의               

판테온 매크로이코노믹스의 신흥 아시아 수석 경제학자인 미겔 찬코는 금리 인하가 공장 생산에      

실질적인 영향을 미치기까지 몇 년이 걸릴 수 있다고 말했습니다. 
 

“첫째로, 통화 정책 변화는 대개 오랜 시차를 두고 반영됩니다. 둘째로, 비록 금리 인하가                            

이루어졌지만 필리핀의 정책 설정은 여전히 꽤 긴축되어 있습니다,”라고 찬코 씨는 이메일을               

통해 말했습니다. 
 

2022년 5월부터 2023년 10월까지, 통화위원회(MB)는 인플레이션을 억제하기 위해 차입 비용을                  

425베이시스포인트(bps) 인상했습니다. 

8월 15일 회의에서 통화위원회(MB)는 금리를 25bp 인하해 6.25%로 조정했습니다. 이전 6.5% 금리는 17년 만에 최고치였습니다. 
 

“실질 이자율, 즉 인플레이션을 감안한 이자율은 BSP의 현재 설정에서 여전히 매우 높으며, 위원회가 점진적인 25bp 조정만을 추구할 경우 계속            

그렇게 남아 있을 것입니다.”라고 찬코 씨는 말했습니다. 
 

BSP 총재 엘리 M. 레몰로나 주니어는 4분기에 또 한 번의 25bp 금리 인하 가능성을 언급했습니다. 올해 남은 MB 회의는 10월 17일과 12월 19일 단 두 

번입니다. 
 

덜 제한적인 정책 환경은 수요와 소비를 촉진할 것으로 예상되며, 이는 제조업과 같은 산업에 도움이 될 것입니다. 
 

중기적으로 제조업 활동은 전자 제품에 대한 세계적 수요에 의해 주도될 것입니다. 그러나 외부 수요는 여전히 미약할 수 있다고 타구치 씨는               

말했습니다. 
 

S&P 글로벌에 따르면, 필리핀의 8월 수출 판매는 올해 들어 처음으로 감소해 해외 수요가 약하다는 신호를 보였습니다. 
 

필리핀 통계청에 따르면, 7월 말 전자 제품 수출은 2.5% 증가해 238억 8천만 달러에 달했으며, 이는 해당 기간 총 수출의 56%를 차지했습니다. 
 

7월 전자 제품 수출은 11.9% 감소한 32억 5천만 달러를 기록하며, 같은 달 전체 수출의 52.1%를 차지했습니다. 
 

타구치 씨는 또한 글로벌 제조업 PMI가 7월 49.7에서 8월 49.5로 하락했다고 언급했습니다. 
 

“이 지표들은 향후 몇 달 내에 외부 수요가 크게 증가할 가능성이 낮다는 것을 시사합니다.”라고 그녀는 말했습니다. 
 

아시아 개발은행은 올해 초 동남아시아와 동아시아가 세계 반도체의 80% 이상을 공급한다고 밝혔습니다. 

Source: https://www.bworldonline.com/economy/2024/09/23/623154/rate-cut-impact-on-manufacturing-to-lag-as-policy-settings-still-tight/ 

시차를 고려할 때, 우리는 중앙은행의 금리 인하와 예상되는 추가 금리 인하가 올해보다는 2025년에 

제조업 부문에 긍정적인 영향을 미칠 것으로 예상합니다.”라고 말했습니다. 
 

8월 필리핀 제조업 구매관리자지수(PMI)는 약 400개의 제조업체를 대상으로 조사한 결과 51.2로,              

7월과 동일한 수치를 기록했습니다. 
 

PMI가 50을 초과하면 원자재 구매가 증가하고 있다는 의미로, 이는 향후 제조업 활동의 선행                    

지표로 간주됩니다. 반면, PMI가 50 미만이면 수축을 예고합니다. 
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SEC: 연체 기업들을 위한 또 다른 사면 조치 시행 예정                                                                         
September 23, 2024 | Richmond Mercurio | The Philippine Star 

This undated file photo shows a 
building of the Securities and               
Exchange Commission.  
               
              Businessworld / SEC.GOV.PH  

마닐라, 필리핀 — 증권거래위원회(SEC)는 작년 성공적인 사면 프로그램에 이어, 기업들에게 더 높은 벌금을                  

피할 수 있는 또 다른 기회를 제공하고 있습니다. 

 

현재 SEC는 연례 보고서를 제출하지 않아 불이익을 받은 비준수, 정지 또는 취소된 기업들에게 11월 30일까지            

더 낮은 요율로 벌금을 해결할 수 있는 기회를 제공하고 있습니다. 

 

SEC에 따르면, 연례 재무제표(AFS), 일반 정보 보고서(GIS) 미제출 또는 늦게 제출한 기업들, 그리고 거래에                           

필요한 공식 및 대체 휴대전화 번호와 이메일 주소를 지정 및 제출하지 않은 기업들은 강화된 준수 인센티브                

계획(ECIP)에 따라 2만 페소만 내면 정상적인 상태로 복귀할 수 있습니다. 

정지되거나 취소된 기업들도 법인 등록 정지 또는 취소 명령 해제를 신청할 수 있으며, 신청 수수료 3,060페소를 지불하고 총 평가된 벌금의                 

50%만 결제하면 됩니다. 

 

“2023년의 사면 프로그램은 기업과 단체들이 적절히 등록된 법인의 혜택을 계속 누리기 위해 좋은 상태를 유지하는 것의 중요성을 인식하고                    

있음을 보여주었습니다.”라고 SEC 의장 엠릴리오 아키노가 말했습니다. 

 

“따라서 SEC는 앞으로 보고 의무를 준수할 의사가 있는 비준수, 정지 및 취소된 기업들에게 더 낮은 요율로 벌금을 해결할 수 있는 기회를 제공하여 

이들이 계속 운영하고 더 강력하고 역동적인 비즈니스 분야에 기여할 수 있도록 하고자 합니다.”라고 그는 덧붙였습니다. 

 

작년 SEC는 비준수, 정지 및 취소된 기업들에게 보고서를 늦게 제출하거나 제출하지 않은 것에 대한 벌금을 사면 프로그램을 통해 해결할 수              

있는 기회를 제공했습니다. 

 

위원회에 따르면, 81,700개 이상의 기업이 신청을 완료하고 프로그램의 9개월 동안 정상적인 상태로 복귀할 수 있었습니다. 

 

올해 ECIP를 통해 SEC는 사면 프로그램을 놓친 비준수, 연체 및 정지 또는 취소된 기업들에게 비준수 이력을 정리할 수 있는 또 다른 기회를                      

제공합니다. 

 

SEC는 ECIP를 이용하지 않는 기업들이 보고 의무를 준수하지 않을 경우 더 높은 벌금에 직면할 것이라고 밝혔습니다. 

 

위원회는 최신 벌금 및 제재의 규모가 지난 22년 이상 적용되어 온 이전 요율보다 최소 900% 높다고 전했습니다. 

 

SEC는 GIS 및 AFS를 이전 연도에 간헐적 또는 지속적으로 제출하지 않았거나, 거래를 위한 공식 및 대체 모바일 전화번호 및 이메일 주소를                      

지정하고 제출하지 않은 경우 해당 기업을 비준수로 간주합니다. 

 

한편, 연체 기업은 5년 기간 동안 AFS 또는 GIS를 세 번 연속 또는 간헐적으로 제출하지 않은 기업을 말합니다. 

Source: https://www.philstar.com/business/2024/09/23/2387188/sec-another-amnesty-set-delinquent-firms 

BCDA, 한국 기관과 클락 개발 협력                                                                                                 

September 23, 2024 |  Justine Irish D. Tabile | BusinessWorld 

기반 전환 및 개발청(BCDA)은 타락(Tarlac) 카파스에 위치한 뉴 클락 시(New Clark City)를 개발하기 위해 한국의 행정도시 건설청(NAACC)과                     

파트너십 협약을 체결했습니다. 

이번 파트너십에 따라 BCDA와 NAACC는 9,450헥타르 규모의 프로젝트에 대해 도시 계획, 스마트 시티 개발, 친환경 에너지 및 스마트 행정                    
시스템 분야에서 협력할 예정입니다. [Cont. page 3] 
 

https://www.philstar.com/authors/1805259/richmond-mercurio
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    Naia Terminal 1 in Manila  

“BCDA는 NAACC와 파트너 관계를 맺게 되어 매우 기쁩니다. 이를 통해 지식 교류를 촉진하고 뉴 클락 시를                 

필리핀의 대안 국가 정부 허브로 변화시키는 데 도움을 줄 수 있는 전문가들과 연결될 수 있게 되었습니다.”라고 

BCDA의 사장 겸 CEO인 조슈아 M. 빙창이 주말에 보낸 성명에서 밝혔습니다. 

 

“이번 양해각서를 통해 우리는 한국이 행정기관과 국가 연구개발(R&D) 기관을 행정 수도인 세종시로 이전하는 

과정에서 얻은 성공 사례와 교훈을 재현하고 적용하기를 희망합니다.”라고 그는 덧붙였습니다. 

 

한국은 NAACC를 통해 수도 외곽에 위성 정부 행정 센터를 설치하여 대도시 지역의 혼잡과 과밀 문제를                    

완화하는 데 도움을 주었으며, BCDA는 이를 뉴 클락 시에서 구현하기를 희망하고 있습니다. 

BCDA, 한국 기관과 클락 개발 협력                                                                                                 

[Cont. from page 2] 

“우리는 한국의 행정 도시 건설 경험이 여러분의 구 군사 기지를 역동적이고 활기찬 새로운 도시로 변화시키는 데 도움이 되기를 희망합니다.”라고 

NAACC의 김형렬 청장이 말했습니다. 

 

세종시는 40개의 중앙 행정 기관과 15개의 국가 연구개발 기관이 위치한 곳입니다. 

 

BCDA는 뉴 클락 시의 국가 정부 행정 센터(NGAC)에서 정부 기관, 주택 프로젝트, 스포츠 시설을 유치할 계획입니다. 

 

특히 BCDA는 필리핀 우주청, 필리핀 중앙은행, 국가 스포츠 아카데미, 과학기술부와 협력하여 NGAC에 사무실과 주요 인프라를 구축하고 있습니다. 

 

BCDA와 NAACC 간의 협약 서명은 한국에서 열린 글로벌 인프라 협력 회의에서 진행되었으며, 이 자리에서 BCDA는 재생 에너지, 청정 교통,               

스마트 시티 개발에 대한 투자 기회를 제안했습니다. 

Source: https://www.bworldonline.com/economy/2024/09/23/623099/bcda-s-korean-agency-in-clark-development-tie-up/ 

렉토, 9월 인플레이션이 2.5%로 떨어질 것으로 예상                                                                              

September 24, 2024 |  Zacarian Sarao  | Philippine Daily Inquirer 

Image Daniella Marie Agacer from 
INQUITER.net file photos 

마닐라, 필리핀 — 재무장관 랄프 렉토는 화요일 궁전 브리핑에서 9월의 예상 헤드라인 인플레이션이                        

2.5%로 further 감소할 수 있으며, 이는 하향세를 계속 이어갈 것이라고 밝혔습니다. 

 

“9월의 기대치는 대략 2.5%입니다. 2.5%에서 2.9% 사이의 범위이며, 중간값은 대략 2.5%입니다.”라고 렉토는               

필리핀어로 일부 언급하며 말했습니다. 

 

렉토는 이 잠재적인 추가 감소를 쌀 관세 인하에 기인한다고 언급하며, 이는 쌀 가격을 낮출 것이라고                            

말했습니다. 

소폭 상승이 4분기에 예상됩니다 

 

한편, 10월 또는 올해의 4분기가 다가오면서 렉토는 헤드라인 인플레이션이 약 3.1%에서 3.9%로 증가할 수 있다고 말했습니다.  

[Cont. page 4] 

그러나 렉토는 중동 전쟁과 세계 유가 등 특정한 도전 과제가 낮은 인플레이션율 달성에 문제가 될 수 있음을 인정했습니다. 

 

“하지만 9월에는 남은 시간이 얼마 없기 때문에, 인플레이션 목표에 대해서는 제대로 진행되고 있다고 생각합니다. 그러나 우리의 가장 큰 도전은   

외부적인 역풍, 즉 우리가 통제할 수 없는 중동 전쟁과 유가 상승 가능성입니다.”라고 그는 말했습니다. 

 

전기 요금 인상도 인플레이션에 압력을 가하지만, 렉토는 페르디난드 마르코스 주니어 대통령이 전기 요금 인상을 약 36개월로 분산시키기로 한                 

결정이 그 영향을 완화할 것이라고 말했습니다. 

 

“그래서 모든 것이 관리 가능하다고 생각합니다.”라고 그는 덧붙였습니다. 

https://business.inquirer.net/byline/zacarian-sarao
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렉토, 9월 인플레이션이 2.5%로 떨어질 것으로 예상                                                                              

[Cont. from page 3] 

“보통 그렇습니다. 4분기마다 약간 상승합니다. 하지만 제가 말씀드린 대로, 우리는 BSP(필리핀 중앙은행)의 목표 범위인 2%에서 4% 사이에 있을         

것으로 기대하고 있습니다.”라고 렉토는 말했습니다. 
 

“그래서 올해 전체 인플레이션율은 약 3.4%가 될 것으로 보고 있습니다.”라고 그는 덧붙였습니다. 

 

2025년에는 인플레이션이 2.9%에서 3.1%로 감소할 것으로 예상된다고 렉토는 말했습니다. 

Source: https://business.inquirer.net/481957/inflation-seen-to-drop-to-2-5-in-september-says-recto 

한국과의 FTA가 신발 산업을 회복시킬 것으로 보인다                                                                              

September 25, 2024 | Andrea E. San Juan  | BusinessMirror 

한국과 필리핀 간의 자유무역협정(FTA)은 의류, 가죽 제품 및 신발의 현지 제조에 긍정적인 영향을                 

미칠 것으로 보인다고 필리핀 경제구역청(Peza)이 전했습니다. 

 

월요일 상원을 통과하고 11월에 발효될 예정인 이 자유무역협정은 필리핀산 신발을 포함한 현지 의류 상품 분야에 기회를 열어줄 것으로 기대되고 

있습니다. 이는 최근 상원 청문회에서 밝혀졌습니다. 

 

“우리는 이민 마르코스 상원의원과 동의하며, 저숙련의 노동 집약적인 산업이 부활해야 한다고 생각합니다.”라고 Peza의 테레소 O. 팡가 국장이                  

화요일 비버 메시지를 통해 비즈니스미러에 전했습니다. 

 

“이는 더 많은 필리피노에게 일자리를 제공하고 마이크로, 소규모 및 중소기업(MSMEs)이 생태계 가치 사슬에 통합될 수 있도록 하는                             

무역산업부(DTI)의 포용적 성장 전략에 부합합니다.”라고 팡가는 덧붙였습니다. 

 

Peza의 수장은 한국과의 자유무역협정에 큰 기대를 걸고 있으며, 필리핀산 신발이 무역협정의 효력이 발생하자마자 제로 관세로 한국 시장에                     

진입할 수 있어 현지 신발 제조업체가 더욱 경쟁력을 가질 수 있을 것이라고 말했습니다. 

 

“이는 우리 신발 제조 산업의 업그레이드에도 기여할 것이며, 특히 RP-한국 FTA의 비준이 임박함에 따라 한국으로의 수출 무역에 참여하게 될                 

것입니다.”라고 그는 덧붙였습니다. 

이 문서에서 Peza로부터 얻은 데이터에 따르면, 현재 필리핀의 경제 구역 내에서 신발 제조업체 등록 기업(RBE)은 제로인 것으로 나타났습니다. 

 

“우리의 신발 제조업체는 이미 문을 닫았습니다.”라고 팡가는 이 문서에 전했습니다. 

 

그러나 PEZA 데이터에 따르면, 2024년 7월 31일 기준으로 의류 제조업체 아래에 56개의 RBE가 있으며, 승인된 투자액은 37억 4천만 페소에 달하고, 

26,327명의 직접 고용이 이루어지고 있습니다. 

 

가죽 제품 제조에 대해서는 투자 촉진 기관이 2024년 7월 31일 기준으로 5억 6,663만 페소의 투자액을 가진 11개의 RBE가 있으며, 14,695명을 직접           

고용하고 있다고 밝혔습니다. 

 

상원이 한국과 필리핀 간의 자유무역협정을 비준함에 따라, 팡가는 이 문서에 “우리는 2025년 1분기 투자 미션을 계획하기 위해 필리핀 무역 투자              

센터(PTIC)-한국과 이미 협의 중입니다.”라고 전했습니다. 

 

한편, 신발 산업을 부활시키고 의류 및 가죽 제품 산업을 확대하기 위해 그는 “우리는 SIPP 및 CREATE/CREATE More 법을 활용하여 해당 산업의              

더 많은 한국 기업들이 경제 구역 내에 제조 시설을 세울 수 있도록 유도할 수 있습니다.”라고 말했습니다. 

 

그는 Peza가 양국 간의 자유무역협정의 발효와 함께 한국으로의 제로 관세 수출과 필리핀으로의 “유망한” 한국 외국인 직접 투자(FDI) 유입을 활용할 

것이라고 밝혔습니다. 

Source: https://businessmirror.com.ph/2024/09/25/fta-with-sokor-seen-to-revive-shoe-industry/ 

https://businessmirror.com.ph/author/andreasanjuan/
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배송 중: BOC는 더 높은 수수료와 더 짧은 청구 기간을 주시합니다                                                     

September 25, 2024 | Angela Lorraine Celis, Jed Aldous Macapagal, Jocelyn Montemayor  | Malaya Business Insight 

Container vans are shown in a port 
in Manila. The Bureau of Customs 
eyes measures that will prevent the 
accumulation of shipments at the 
ports. (File Photo)  

세관청(BOC)은 정리된 선적이 항구에 축적되는 것을 방지하기 위해 기존 규정의 개정 가능성을 검토할                     

예정입니다. 

 

어제 비버 메시지에서 BOC의 빈센트 필립 마로니야 보조 커미셔너이자 대변인은 이 기관이 정리된 컨테이너에 

대해 정해진 기간 내에 수령되지 않을 경우 더 높은 수수료를 부과할 가능성과 미청구 선적에 대한 30일 유예  

기간을 단축할 가능성을 고려하고 있다고 말했습니다. 
 

“이는 기존 규정의 남용을 방지하기 위해 우리가 검토할 사항입니다.”라고 마로니야는 말했습니다. 

 

“우리 이해관계자와의 상담도 이루어질 것입니다.”라고 그는 덧붙였습니다. 
 

세관 현대화 및 관세법 제1129(d)에 따르면, 수입업자는 세금 및 관세를 납부한 후 30일 이내에 선적을 수령해야  

불가항력  

농업부(DA) 프란시스코 티우 로렐 장관은 성명에서 최근 수입 농산물의 선적 및 배송 지연이 "불가항력"에 의해 발생했다고 밝혔으며, 이는 7월과             

8월의 기상 변화에 해당합니다. 

 

필리핀 항만청(PPA)은 앞서 쌀을 포함한 식품 제품으로 가득 찬 수백 개의 컨테이너가 마닐라 항구에 방치되어 있으며, 일부는 수하인이 철회를                 

지연하여 몇 달 동안 방치된 상태라고 밝혔습니다. 

 

티우 로렐 장관은 PPA와 BOC의 "신속한 조치"가 수입 농산물의 신속한 이동을 촉진하여 공급을 늘리고 소매 가격을 낮출 것이라고 말했습니다. 

 

항만 관계자들은 수하인들이 보관 비용을 줄이기 위해 대기하고 있으며, 현재 소매 가격보다 높은 가격으로 이 식품을 수입한 것으로 보아 가격                 

상승을 기다리고 있다고 의심하고 있습니다. 

 

티우 로렐 장관은 BOC 및 PPA와의 긴밀한 협력이 정부가 수입 시기를 개선하여 국내 식량 공급 관리를 향상시키고 식량 안보를 보장하는 데                   

도움이 될 것이라고 말했습니다. 

 

“이는 우리의 공급 및 가격 예측을 개선하고 제품 사재기로 인한 인위적인 부족을 피하는 데 도움이 될 것입니다. 우리가 수집할 데이터는 필요시               

블랙리스트에 올릴 수입업체를 결정하는 데도 도움이 될 것입니다.”라고 티우 로렐 장관은 덧붙였습니다. 

 

DA는 수입 농산물의 신속한 배송과 시장 판매를 보장하기 위해 식물산업청 및 동물산업청 등 자치단체가 발급하는 수입 허가에 추가 요건을                      

추가하는 것을 고려하고 있습니다. 

가격에 영향 없음 

아넬 드 메사 농업부(DA) 차관보 겸 대변인은 "컨테이너가 모두 쌀로 가득 차 있더라도, 해당 물량은 390만 미터톤(MT)의 수입 쌀 중 극히 작은                   

비율에 불과하며 시장의 쌀 가격에 영향을 미치지 않을 것"이라고 말했습니다.  [Cont. page 6] 

 
 

하며, 그렇지 않을 경우 선적은 포기된 것으로 간주됩니다. 
 

BOC는 이 기간 후에 어떤 선적이 미청구 상태로 남아 있을 경우 포기 절차를 진행할 것입니다. 
 

최근 BOC는 마닐라 항구에서 258개의 쌀 컨테이너가 야드에 남아 있으며, 이 중 237개의 컨테이너는 세금 및 관세 납부 후 이미 출하가                            

승인되었다고 보고했습니다. 
 

나머지 21개의 컨테이너는 2024년 9월 20일에 상품 신고가 접수되었으며, 여전히 정리 과정에 있습니다. 
 

마찬가지로 마닐라 국제 컨테이너 항구에서도 630개의 쌀 컨테이너가 야드에 남아 있습니다. 
 

이 중 492개의 컨테이너는 출하 승인이 되었고, 138개의 컨테이너는 세금 및 관세 납부가 대기 중입니다. 
 

“우리의 평가에 따르면, 항구에 보류 중인 쌀 선적의 상황은 그리 오래되지 않았기 때문에 쌀 가격에 영향을 미치지 않을 것으로 보입니다.”라고               

마로니야는 이전에 말했습니다. 
 

“그럼에도 불구하고 우리는 수하인이 이를 수령하여 각자의 목적지로 선적을 가져가도록 촉구할 것입니다.”라고 그는 덧붙였습니다. 

https://malaya.com.ph/author/angelacelis/
https://malaya.com.ph/author/jedmacapagal/
https://malaya.com.ph/author/jocelynmontemayor/
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드 메사는 수입 잘 가공된 쌀의 소매 가격이 킬로그램(kg)당 약 50페소에서 42페소로, 국내산 잘 가공된 쌀은 45페소로 하락하기 시작했다고                     

말했습니다. 
 

농업부(DA)는 최근 세금 인하의 완전한 영향이 1월에 실현될 것으로 보이며, 가격이 더 완화될 것이라고 밝혔습니다. 

 

조사가 진행 중인 가운데, 어제 대통령 커뮤니케이션 사무소(PCO)의 보도 자료에 따르면, 마닐라 항의 888개의 장기 체류 컨테이너 소유주 및                 

수하인 중 일부는 이미 운영을 중단했습니다. 
 

이 컨테이너 중 일부에는 약 2300만 킬로그램의 수입 쌀이 포함되어 있다고 PCO는 전했습니다. 
 

로렐 장관은 농업부가 수하인에 대한 형사적 책임을 조사하고 있다고 밝혔습니다. 

 

로렐 장관은 버려진 컨테이너에서 나온 농산물, 특히 쌀이 소비에 안전한지 확인하기 위해 검사를 받을 것이라고 말했습니다. 
 

그가 안전하다고 판별되면, BOC는 이를 어떻게 처리할지 결정할 것이며, 다양한 정부 프로그램(예: 카디와 프로젝트)에 사용할 가능성도 있다고              

덧붙였습니다. 

Source: https://malaya.com.ph/on-shipments-boc-eyes-higher-fees-shorter-claim-period/ 

배송 중: BOC는 더 높은 수수료와 더 짧은 청구 기간을 주시합니다                                                     

[Cont. from page 5] 

KCCP는 PPC 로터리 인터내셔널 D3810 및 세계에서 가장 큰 비즈니스 추천 조직 중 하나인 BNI 필리핀과                          

파트너십을 맺고, 2024년 10월 18일 오후 5시 30분에 파사이 시 SMX 컨벤션 센터 2층에서 비즈니스 매칭/네트워킹  

이벤트를 개최합니다. 등록은 오후 5시부터 시작됩니다. 

이번 행사는 네트워크를 확장하고 잠재적인 비즈니스 파트너, 투자자 및 협력자와 연결할 수 있는 훌륭한                         

기회입니다. 이 행사에는 400명 이상의 국내외 사업가들이 참석할 예정이며, KCCP 회원들의 많은 참여를                            

권장합니다. 모든 참석자 간의 연결을 촉진하는 인터랙티브 활동과 흥미로운 경품 추첨도 준비되어 있습니다. 또한, 

부스 후원 및 경품(어떤 품목이든) 기회도 환영합니다. 

  

KCCP 회원의 등록비는 PHP 2,000.00입니다(식사, 음료 및 참가 키트 포함). 이번 행사에 관한 질문이나 확인 사항이 

있는 경우, KCCP에 다음 번호로 연락해 주시기 바랍니다: +632-8885-7342 또는 모바일 번호 0917-8015920 (Ms. Chi) / 

0915-8887296 (Ms. Sang) 또는 이메일 info@kccp.ph로 문의해 주세요.  

                                                                          [다가오는 행사 ]  

         A Joint Event of Rotary Intl D3810-BNI– KCCP | 비즈니스 매칭 및 네트워킹 행사  
                                             October 18, 2024 | SMX Convention Center, Pasay City 
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